



DER GROßE
VATERLÄNDISCHE
KRIEG
1941-1945





1418 Tage und Nächte
dauerte der Krieg. 27
Millionen Menschen
wurden in der Sowjetunion
getötet. Mehr als 11
Tausend Menschen sind die
Helden der Sowjetunion.





Auf diesem Foto ist ein Bewohner unseres Dorfes Konstantin Gerasimovitch Korsow. Den Titel des Helden der Sowjetunion erhielt er im Jahre 1943 für die Forcierung des Dneprs.



ГЕРОЙ
СОВЕТСКОГО СОЮЗА
СТАРШИЙ СЕРЖАНТ
КОРЗОВ
КОНСТАНТИН
ГЕРАСИМОВИЧ
1904
1944





Fast in jedem Dorf
Russlands gibt es ein
Denkmal für die
gefallenen
sowjetischen
Soldaten. Der Obelisk
ist eine Hommage,
und für die Jugend ist
es eine Erinnerung an
den schrecklichen
Krieg und unsere
Helden.





Wenn wir über den Krieg vergessen werden, wird er wiederholen.

